

EXCURSIÓN BENABARRE

Los días 13, 16 y 17 de febrero se celebró en el Colegio Minte la semana cultural “Cómete el mundo” Los alumnos de cuarto realizamos las siguientes actividades:

El lunes fuimos a Benabarre junto con los alumnos de 3º. Allí visitamos en primer lugar la fábrica de quesos de cabra, donde pudimos ver el proceso de elaboración y también tuvimos la oportunidad de ordeñar a las cabras y correr con ellas. Al terminar nos ofrecieron una degustación de queso. Después fuimos a la fábrica de chocolate Brescó, donde nos mostraron un vídeo sobre el proceso de elaboración del chocolate y posteriormente también nos dejaron degustar varios tipos de chocolate.